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Ich kann mir nicht vorstellen, dass die Zwietracht in der zweiten Liga mehr zahlt als wir in der
Ersten. Und selbst wenn, dann wäre doch das Paket aus Stammplatz in der Bundesliga und
etwas weniger Geld, meiner Meinung nach, doch immer noch attraktiver gewesen als zweite
Liga und etwas mehr "Wertschätzung".
Mal sehen, wie der Transferpoker ausgeht. Aber wenn er nach Frankfurt gehen muss, dann ist
das Ganze schon etwas dumm für ihn gelaufen.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/672-andreas-wolf-trainer-u23/?postID=839462#post839462

https://www.glubbforum.de/forum/thread/672-andreas-wolf-trainer-u23/?postID=839462#post839462

